

日本エレクトライク松波登社長

〈株式会社日本エレクトライク〉
▷本社 川崎市中原区小杉町3-239-2
▷設立 2008年10月2日
▷資本金 7000万円



[エレクトライク]
日本初の三輪電気自動車の実用化に向け全力投入中

夢を追い続ける元ラリーレーサー

社長の私生活

クラマとともに半世紀

クラマとともに半世紀

父親の死で2代目社長になるも巨額の債務

M.S.ラリー選手権で全日本3位に

次回の転機は30歳の時に迎えた父親の死だった。東科精機の2代目社長に就任し、もの、巨額の債務があり

「第15回ラリーモンテカルロ・ヒストリック」に松波社長は、東大・関東工業大学の学生時代に、ラリーモンテカルロ・ヒストリックに参戦した。

「モントカルロ・ヒストリック2012」に

月10台しか売れなかつた

●所持金 カードとは別に5万円から10万円
●健康法 30分歩いて通勤。1日平均1万5000歩は歩く。靴は中国のショップで買うナイキのエア・マックス。「歩くのは時間がかかるので)せいたくです。(笑い)おかげで体調はいいですね」

●カラオケ 「ルート66」「ロシアより愛をこめて」「わが人生に悔いなし」

●愛読誌 日経ビジネス

日本エレクトライクは川崎市にあるベンチャーエンジニア企業。日本で初の三輪電気自動車「エレクトライク」の開発・製造販売をめざし、ベテランの技術者集団を中心に実用化の最終段階に入っている。来月には受注を開始する。

松波登社長(64)は東海大時代にラリーレーサーの篠塚建次郎氏と知り合い、自身もラリーの世界へ。父親の会社を継いだ後もラリーとは関わり続け、昨年は大雪に見舞われた「モンテカルロ・ヒストリック2012」でアクシデントに遭遇しながらも完走を果たした。

パリ・ダカールラリーなどでも活躍した篠塚建次郎氏は東海大の同期。彼と知り合いラリーの世界に入つて、人宅のオートペットで遊び、高校時代には実家のコ

ラグーン。哲元東急建設社長(故人)が活躍した。哲元東急建設社長(故人)は森英介元法務大臣や五島

口ナをこつそのところがし、大学卒業時に恩人の山崎英一さん(故人)が、「おまえは実績がないからクラマが、初任給が2万円程度の

1ミユラ」の大会にレーサーとして参加。現在は日本ヴューテックと東科精機に勤務。長女・

MSラリー選手権で全日本3位に

日本3位に

日本トランク協会が助成金

を出すことになつた。これを契機に「リアヴュー・モニターラー」の普及に火が付いた。

その後も試練に見舞われたが乗り越え、価格も抑えられた。その結果、今では年間5億円を売り上げるヒッ

ト商品になつたのである。

●家族 幸子夫人(56)との間

に1男1女・長男・太郎さん(28)は学生時代、「学生ラオ

ンさん文句を言われましたね」

やがてドライバーや

運輸関係に認知されるよう

になり、2006年には全20台しか売れない。さ

らね。1000台も作

（経歴）1948年、産業用ガス正太郎氏の長男として生まれる。東京学芸大学付属世田谷小・中学校から東科精機（現東科精機）の創業者松波東海大付属相模高、東海大へ。三菱自動車系の販売会社を経て実家の東

保

安

・計測器メカニカル

作所

（現東科精機）の創業者松波

東海大付属相模高、東海大へ。三菱

自動車系の販売会社を紹介

する。

（現東科精機）の創業者松波

東海大付属相模高、東海大へ。三菱

</